



なかよし苗代っ子

令和5年7月号

苗代小学校校長 広見 理恵

TEL 0761-22-1041

FAX 0761-22-1059

e-mail:nosiro-e@kec.hakusan.ed.jp

優しいことは強いこと



あっという間に一学期も終わりを迎える時期になりました。新しい学年で緊張していた子どもたちも、すっかりその教室に慣れ、友達と共に関わりながら、たくましく日々を過ごしています。

今年は学校目標を「自分から一歩 みんなのために」と設定し、誰かのためにみんなのために、自分から一歩歩んでほしいと子どもたちに伝えました。その中でたくさんの「自分から一歩 みんなのために」の姿を見ることができたことは、大変うれしいことです。

先日、登校中に転んだ1年生を学校までおんぶしてくれた6年生に対して、1年生の保護者から御礼の手紙が届きました。暑い中、汗だくになって1年生をおんぶしてくれた6年生の強さと優しさ、そしてそれに対してわざわざ御礼の手紙を書いて下さった、1年生の保護者の心の温かさに頭の下がる思いです。本当にありがとうございました。

本当の強さとは、優しさや思いやりで裏打ちされたものであってほしいと思っています。本物の強さと優しさについて、私たち大人は子どもたちに価値観を示す必要がある、と子どもたちの言動を見ながら、日々感じています。

「優しいことは強いこと」そして「強いことは優しいこと」

夏休みは子どもたちが家庭に、地域・家庭に帰る期間です。保護者の皆様、地域の皆様、苗代っ子を宜しくお願い致します。

お礼の手紙。1年の [] の母
様。 [] から昨日、登校中に転び、
[] が学校までおんぶ
してくれて聞きました。
心優しいお姉さんにして助けてもらえ、
[] もうれしかったです。将来
[] もお姉さんのように優しい子に
育ってほしいと思います。
ありがとうございました。

ふれあいプール

6年生と1年生が一緒に入るふれあいプール。6年生の大きな背中におんぶしてもらい、にっこりにこの1年生でした。学校の広くて大きいプールも、6年生のお兄ちゃん・お姉ちゃんのおかげで安心ですね！



NOSSHI

苗代っ子アラカルト ~6・7月~



なかよくしよう会



苗代小では以前から、異学年小グループで交流を深める「なかよくしよう会」が行われています。7月5日5限、今年度初めての「なかよくしよう会」が行われました。6年生が中心になり、司会運営を行う会なのですが、どのグループの6年生もとても上手に下学年をリードし、盛り上げる姿に感心しました。大きな学校だからこそ、こうした異学年交流を大切に、6年生のリーダーシップを高める取り組みを今後も行っていきたいと考えています。



2年 町たんけん



生活科の学習で、2年生が町探検を行いました。校下にあるお店や施設を見学し、学ぶことができました。校下にご協力いただいた地域の皆様、引率いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。



星に願いを

3年生の自転車教室が加賀市の自転車練習場で行われました。警察の方から、自転車の安全な乗り方についてご指導いただきました。



3年 自転車教室

7月7日、図書ボランティアさんの準備で、笹の葉が飾られました。子どもたちが願いを込めた短冊が飾られました。みんなの願いが叶いますように。図書ボランティアの皆さん、ありがとうございました。



6年 プール掃除



6月上旬、6年生の手でプール掃除が行われました。最初は汚れていたプールも6年生の手にかかると、ピカピカに☆ 床に這いつくばって汚れをこすり落とす子や、何度も重いバケツをもって水を汲みに行く子など、みんなのために働いてくれた6年生に感謝です。6年生ありがとう。

